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liécessaires à ce sujet, de même lorsque les carnets de souches où à
leur défaut, les réclamations des membres ayant des reçus pour les-
quels il n'y a pas de souches, et que les livres ou les pièces des dé-
boursés des Régistraires, MM. les Drs Larue et Beausoleil m'auront
été remis, je serai en état de donner un résultat définitif de ces trois
caisses.

REMARQUES PARTICULIÈRES -Je vous ferai part maintenant du
résultat de mes travaux d'audition et du relevé des livres de caisse
de chacun des officiers dans le même ordre que j'ai procédé dans Le
livre de relevé.

RELrEvÉ DE Mr le Dr A. G. BELLEAU.-J'ai peu de chose à dire
concernant cette partie de mon travail, sauf que le livre de caisse du
Dr Belleau était bien tenu, aussi bien qu'il était possible de le faire
avec la méthode de tenue des livres suivie alors par le Collège. Les
entrées sont faites d'une manière tr-ès régulière. aussi bien pour les
recettes que pour les déboursés, toutes les entrées des déboursés étant
justifiées par des pièces, même les remises aux candidats malheureux.
Dans mon rapport préliminaire je disais que ces remises n'étaient
justifiées que par les souches des reçus dûment remplies. Or, j'ai
constaté depuis qu'il y a des reçus, quoique ce ne soit pas des reçus
fait, sur les formules provenant des carnets d3 souches, et c'.Zt l'ab-
sence de ces formules dûment remplies qui m'a induit dans l'erreur
en premier lien. J'ai cependant constaté une légère erreur dans une
entrée de dépenses de l'assemblée du 25 septembre 1895, mais étant
donné la manière dont a été faite la pièce à l'appui, on s'explique
parfaitement comment cette erreur a pu se produire. Un montant
de $30 au lieu de $21 est chargé comme il appert d'après la pièce,
La différence de $9 paraît dans mon relevé comme balance due par
[. le Dr Belleau.

RELEVÉ DU DR F. W. CAMPBELL -J'ai aussi très peu de chose-
à dire concernant ce relevé. Ce livre de caisse est lui aussi bien
tenu et je n'ai qu'à répéter ce que j'ai dit à propos de celui de M. le
Dr Belleau. Je n'ai constaté aucune erreur, mais je n'ai pu vérifier-
les honoraires perçus, les souches ne se trouvant pas parmi celles
qui m'ont été remises. Il y avait très peu de déboursés, la plupart
étaient pour les timbres. Il n'y avait que deux items qui auraient
dû avoir des pièces, mais il ne m'en a pas été remises aucune.

RELEVÉ DE Mr le DR A. T. B3ROSSEAU.-Dans ce relevé j'ai
éprouvé beaucoup plus de difficultés que dans les deux précédents,
mais j'ai la convictiou à en juger par la manière dont ces écritures
étaient faites que cela était dû au manque d'aptitude à tenir des,


